

## El juez Eloy Velasco disertará sobre el cibercrimen en el foro regional de la Abogacía

■ M. J. PASCUAL

**VALLADOLID.** El juez Eloy Velasco, instructor de la Operación Púnica, entre otros casos mediáticos, será uno de los once ponentes del tercer Congreso de la Abogacía, que se celebrará en León los días 26, 27 y 28 de octubre para analizar los retos a los que se enfrenta el colectivo profesional, principalmente, su papel en la modernización de la Administración de Justicia, la ciberseguridad, el diálogo intergeneracional entre los profesionales del Derecho y la función social de la Abogacía, así como las relaciones con los medios de comunicación.

El magistrado Eloy Velasco, que dirige el Juzgado Central de Instrucción número 6 de la Audien-

cia Nacional y fue director general de justicia de los gobiernos de la Generalitat Valenciana entre 1995 y 2003, protagonizará en el congreso la mesa dedicada a la criminalidad informática y los medios judiciales de investigación, que se desarrollará el jueves 27 de octubre en el Parador de San Marcos.

Con anterioridad, la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega Benito, estará en la primera mesa de la jornada, en la que se debatirá sobre las relaciones intergeneracionales entre los veteranos y los jóvenes abogados. Será moderada por Fernando García Delgado, presidente de la Abogacía de Castilla y León.

